

Story-OL

Möchtet ihr mehr über die Geschichte aber auch über die Zukunft der Pfadi Arth-Goldau erfahren?

Dann bist du beim Story-OL genau richtig. Du nimmst an einer digitalen Schnitzeljagd durch die Gemeinde teil und erfährst von Biber Ben viele spannende Informationen über die Pfadi Arth-Goldau.

Komm auch du mit auf Biber Bens Reise durch die Geschichte der Pfadi Arth-Goldau.

Mitzunehmendes Material:

Bringe ein eigenes Smartphone oder Tablet mit GPS und Internetzugang mit. Dort musst du die App «Action-bound» herunterladen, um an der digitalen Schnitzeljagd teilnehmen zu können. Ausserdem sind ein Velo, ein Kickboard, Rollerblades oder flinke Füsse von Vorteil, so bist du noch schneller unterwegs.



Pfadi Arth-Goldau

